

# SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 10 - Moosach

Fraktionssprecher\*in:

Hanna Kammermaier • E-Mail: [hanna.kammermaier@spd-moosach.de](mailto:hanna.kammermaier@spd-moosach.de)

Riad el Sabbagh • E-Mail: [riad.elsabbagh@spd-moosach.de](mailto:riad.elsabbagh@spd-moosach.de)



---

## An den Bezirksausschuss 10 München-Moosach der Landeshauptstadt München

München, den 14.04.2024

### Antrag

Der Bezirksausschuss 10 München-Moosach beantragt, dass so bald wie möglich die Ersatzpflanzungen für die beiden im Frühjahr dieses Jahres gefälltten großen Säulenpappeln in der Grünanlage an der Kreuzung Bingener und Feldmochinger Straße erfolgen und wieder eine Baumart mit schlankem Kronenwuchs, z.B. Säuleneichen, gepflanzt werden soll, um dem ortsbildprägenden Erscheinungsbild der gefälltten Bäume zu entsprechen.

Bei der Neupflanzung fordert der BA 10, dass die Insel im Straßenraum auf jeden Fall erhalten bleibt und keine Umgestaltung des Straßenraumes durch Wegnahme der Insel vorgenommen wird.

### Begründung

Vor einigen Wochen wurden leider die beiden großen Säulenpappeln in der oben genannten Grünanlage gefällt. Diese Bäume waren ca. 100 Jahre alt und absolut ortsbildprägend für den Kreuzungsbereich Feldmochinger/Bingener Straße, vor allem durch ihren schlanken Wuchs.

Um diese beiden Bäume vor allem in ihrem Erscheinungsbild zu ersetzen, wird gefordert, so bald wie möglich die Ersatzpflanzungen vorzunehmen und wieder eine Baumart mit schlankem Kronenwuchs, wie z.B. Säuleneichen, zu pflanzen. Säuleneichen würden sich für den Standort sehr gut eignen, da in der Grünanlage und im Bereich des Fußweges großkronige Bäume den bereits vorhandenen Baumbestand eher einengen würden und insbesondere die besondere Ortsbildprägung, die die beiden gefälltten Säulenpappeln darstellten, nicht mehr gegeben wäre.

Initiative:

Johanna Salzhuber

